

# 座間市立公民館・ZPSC合同会議(2)

(第10回 zpsc 役員会)

日時：平成27年1月7日（水）

場所：北地区文化センター

1.出席 ZPSC=下田・土持（D）・荻窪（A）・渡辺（C）・木下（HP部会）  
山頭（公民館）、植松・平井（東地区）、井谷・野口（北地区）

## 2.議題

1) 平成26年度パソコン講座について～ふりかえり

東>職員2人で対応。講座ごとにZPSC担当班と職員の話し合いが必要と感じた。レベルや進め方に気をつけていて良かった。UP DATE がたまってしまって困った。4日間かかったので4月にも更新が必要と思う。応募状況は1コースが定員割れしたが、ニーズはあると思う

公>ほんとうにはじめては高齢者の参加が多いのに、なぜ夜間に開催したのかと思う。参加は12名であった。土曜日のワード・エクセルは定員以上の応募があった。駐車場が広くて良いとの声あり。

北>ワードについては、応募締切までには定員に達せず、お誘いハガキを出したところ定員より希望が増えてしまった。抽選なのであえて申込みをしないという声があった。ほんとうにはじめてのパソコンは応募定員に達しており、ニーズはある。サブ講師は最低5人は必要と思う。

Z>1週間に2回の講座は効率的と思う。ワード70～80代の人は手が動かない人が多く、サブが必要となる。今後は年配者向けのIT講習会になっていくのではないか。高齢化に向けて考えていく必要があるのではないか。人数が多いDでは、メイン講師をしないでマニュアルチェックに回ることができて良かった。講師に思い切りやらせるべき。受講者が欠席か遅刻かを把握したい。各講座の応募率、年齢構成も知りたい。

2) 平成27年度パソコン講座について～調整表参照

○10年前の組み方を見直す必要があるのではないか。メールネットは携帯ができるので今まで通りにやっていいって良いのか。

○ワードでテキストボックスを取り入れたのは良かった

○進んでいる人と遅れている人のターゲットをどこにおくか⇒低い所に合わせるべき

3) ZPSCの現状について

\*ZPSCと公民館は協力し合って講座を行うため、ZPSCの現状も良くわかっておくことが重要と考える。

A>6人全員が仕事とボランティアの両立をしている。日曜しか活動ができない。相談会は4～5名が対応。少ないときは3名と厳しい状況。講座も開催が難しい状況である。

C>8人所属、常時活動4～5人。高齢化、体調不安、退会希望も出ている。が、この1年で消滅させるわけにはいかないと思っている。

D>11人所属、常時9人。相談会は8～9人。人数は十分なので、他の班を応援に行く体制

を取っていきたい。問題は交通手段。送り迎えがあればどこでも応援できる。グループ内で融通しあうようにしたい。

4) その他

○受講者同士が教えることを禁止している班があるがなぜか⇒できる人が勝手に教えてしまい、メイン講師の説明と違うと講座がスムーズにいかない

※2月の上旬に再度合同役員会を開催し、講座について詰めることとする。

以上